
   REQUERIMENTO Nº 011/2014

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário requer o envio deste a Senhora Cristiane Regina Gomes, Secretária
Municipal de Saúde Interina, para que encaminhe a este Edil via Poder Legislativo, cópias das
planilhas inerente aos plantões  médicos, e cópias dos pagamentos efetuados dos respectivos
plantões, do período compreendido de junho de 2013 a janeiro de 2014.

                                                                 Justificativa:

	

                                                                Tratando-se de um direito dos profissionais
supramencionados,  devendo ser pagos de forma igualitária dentro das horas em ocorreu os
plantões, a presente informação virá esclarecer dúvidas existentes neste sentido, após
reclamações feitas a este Edil.		
         

                                                    Sala das Sessões em 26 de março de  2014

                                                    VER. LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT


